

Fecha <b>24.01.2015</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

### Interesa tren rápido a cinco empresas: **SCT**

**Naucalpan, Méx.** El secretario de Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza**, informó que hay cinco empresas interesadas en participar en la licitación del tren México-Querétaro. Las empresas, de las cuales sólo mencionó su nacionalidad (China Railway, una canadiense, una francesa, una española y una italiana), se reunieron con el área correspondiente y tienen conocimiento no sólo de las prebases sino de todo lo que se requiere para presentar propuestas, dijo. "No se cambió nada para que no hubiera dudas. Se ajustaron las fechas para que fueran exactas, entonces no hay cambio alguno, esto quiere decir que las empresas fabricantes tienen esta información desde hace más de un año, entonces por tiempo no debe de ser pretexto", comentó.

JUAN CARLOS MIRANDA

